

Männerchor Seuzach 17.01.2017

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser Sängerefreund

Gieri Arpagaus

Ehrendirigent

am 10. Januar 2017 in seinem 82. Lebensjahr unerwartet eingeschlafen ist. Während über 35 Jahren hat Gieri die Geschicke unseres Chores mit viel Engagement und Voraussicht mitgestaltet. Wir trauern um einen kameradschaftlichen Menschen, dem wir alle ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Männerchor Seuzach
Dirigent, Vorstand und Aktive

Der Abschied findet am Donnerstag, 19. Januar, 14.15, in der reformierten Kirche Neftenbach statt.